

# *Avanzan labores para controlar los focos de incendio en provincia cubana de Holguín*

---



**Labores pasa sofocar el incendio. Foto: Emilio Rodríguez Pupo. Facebook.**

La Habana, 1 mar (RHC) Las fuerzas coordinadas de los sectores que trabajan para sofocar el incendio en la provincia cubana de Holguín se mantienen activas y avanzan, por lo que se observa un mejor escenario para extinguir el fuego de forma definitiva.

El avance se pudo constatar en las zonas de Casimba, Cuchufllí y Pinarito. Asimismo, laboran en minimizar puntos calientes cercanos a Piloto, sitio donde influyen los incendios de Loma del diablo.

En Pinarito cerraron más de 16 kilómetros de trocha y el área está en proceso de resguardo, como parte de las acciones de control, según el Teniente coronel Juan Carlos Calderón Torres, jefe del cuerpo de Guardabosques en Holguín.

Desde el puesto avanzado para dirigir las operaciones en Santiago de Cuba, ubicado en el alto La Estrella, trasciende que hay trabajo de enfrentamiento en el frente de San Luis y mantienen combate fuerte en las inmediaciones del lugar conocido como el Ocho en el municipio de Mella, específicamente en campo 4. Los daños hasta hoy, solo en áreas forestales, alcanzan poco más de 3600 hectáreas. (

**Fuente:** [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315317-avanzan-labores-para-controlar-los-focos-de-incendio-en-provincia-cubana-de-holguin>



**Radio Habana Cuba**